
“He recuperado mi salud y hoy trabajo vendiendo Lotería”

Renzo Arguello nació en el Cantón Ventanas. Es una persona soñadora, entusiasta y positiva,
pero, hace algunos años después de graduarse de la Universidad Católica como Zootecnista,
sufrió un terrible accidente que marcaría para siempre su vida. Gracias a la intervención de la
Junta de Beneficencia de Guayaquil, Renzo es atendido gratuitamente en el Hospital Luis
Vernaza .  

  

Al salir de la hacienda donde realizaba una maestría, recibió tres disparos. "Quedé con
traumas físicos y psicológicos, me destrozaron la vida, tengo dificultad para caminar, perdí el
sentido auditivo casi en el 85%, perdí la visión de uno de mis ojos (el derecho). En ese
entonces, gracias a Dios, recibí la ayuda de la Junta de Beneficencia por medio del Hospital
Luis Vernaza, recuerdo tanto al Dr. Sergio Del Cioppo, quien me atendió el tiempo que pasé
ingresado, y quien dio por completo todo su tiempo para sanarme".

  

Al poco tiempo del accidente su esposa viajó al exterior para mejorar la situación económica,
pero nunca volvió, lo abandonó y luego se llevó a su hija Pamela, dejándolo con sus dos hijos:
Máximo, quien vive independientemente; y Carlitos de 11 años.

  

"Yo buscaba trabajo en lo que había, la situación era crítica, Carlitos me ayudaba a vender
caramelos... Hace un año me vine a Guayaquil, lleno de esperanza y pidiéndole a Dios que me
abra una puerta..., hasta que sucedió, gracias a un reportaje en un programa de televisión
(Calle 7 de TC) la Junta de Beneficencia de Guayaquil se enteró de mi caso, y de inmediato me
extendieron una mano amiga."
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http://www.hospitalvernaza.med.ec
http://www.hospitalvernaza.med.ec


“He recuperado mi salud y hoy trabajo vendiendo Lotería”

Actualmente Renzo está recibiendo atención médica gratuita en el Hospital Luis Vernaza, en
las especialidades de Endocrinología, Otorrino y Oftalmología.

  

"Quiero agradecerle de todo corazón a la Junta de Beneficencia de Guayaquil que me ha dado
tanto, por medio de la ayuda de excelentes médicos y personas desinteresadas. Le pido a
todos que compren lotería para que este tipo de ayuda siga dándose a personas como yo que
tanto necesitamos, no me cansaré de repetirlo, que estoy sumamente agradecido con la
Junta", concluyó.
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